

Cali, marzo 16 de 2021.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

[Reactivación del Valle](#)

- El riesgo por las lluvias es una poderosa razón para acabar con los asentamientos subnormales.

Las invasiones: tragedia a la vista



EDITORIAL

Lunes 15 de Marzo, 2021

Por estos días, cuando el Fenómeno de la Niña ha intensificado las precipitaciones de la primera temporada de lluvias del año, ocasionando emergencias por deslizamientos de tierra y crecientes y desbordamientos de ríos, en Cali las miradas de alerta están concentradas en las laderas y en el jarillón del río Cauca.

Ambas zonas están ocupadas en gran parte por asentamientos subnormales, lo que ha obligado a la reubicación de emergencia de algunas familias, pero es tal el tamaño de las invasiones y la cantidad de gente que allí habita que, en cualquier momento, podría ocurrir una tragedia de grandes proporciones.

Hace menos de una semana dos personas murieron en la parte alta de la ciudad por cuenta de un derrumbe.

Este es un tema repetitivo del que sólo se habla cada vez que las lluvias incrementan el riesgo, pero es necesario pensar en una solución de largo plazo para corregir el peligro acumulado por años y años de ocupaciones irregulares de tierra.

El crecimiento no planificado es un peligro para Cali, pues, además, de las amenazas en temporada invernal, hay una amenaza que es permanente, por las condiciones geológicas de la región: los movimientos telúricos. Claramente, las partes de la ciudad que se han poblado de esta manera, no soportarían un sismo fuerte.

Mientras no haya planes de vivienda para quienes están por fuera del sistema financiero, evitar las invasiones será misión imposible, por lo tanto hay que pensar en opciones como la autoconstrucción en lotes con servicios, para que miles de familias de escasos recursos tengan un techo propio y el Estado pueda controlar dónde y cómo se construye, garantizando que haya planeación.

Hay que hacer algo antes de que ocurra una tragedia de grandes proporciones.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Los niños y la guerra

El caso de los menores de edad que son reclutados por grupos armados...



Atrapados por la intolerancia

Los casos de intolerancia están disparados en Cali, tanto así que en...



Más allá del cartel de la toga

Ojalá la condena al exmagistrado Francisco Ricaurte, a quien un juez...



¿No se puede protestar sin violencia?

La pregunta que titula este editorial está motivada en la manifestación ...



Sigamos el ejemplo de Israel

Con el 60% de su población vacunada, Israel, el país que más ha...



Ciencia a la colombiana

En los últimos días se ha venido hablando de la posibilidad de que...